

Ce qui me rend heureuse ? Ce mois-ci, quand je sors à 7h55 du porche de mon immeuble avec ma vieille bécane, pour aller travailler, le maçon, sur le 1er étage de son échafaudage (il ravale l'immeuble voisin, avec ses collègues, ces jours-ci) me salue d'une bonne journée et d'un grand sourire, je lui adresse en retour, une bonne journée et grand sourire (!) et je pars en pédalant de toutes mes forces, pleine d'énergie pour aller bosser et j'aperçois devant moi, plus loin, le feu de ma rue, rouge... ou vert !